

PAPARAZI

Dukung Terciptanya Harkamtibmas, Polresta Mataram Rutin Laksanakan Patroli dan KRYD

Syafruddin Adi - MATARAM.PAPARAZI.ID

Feb 11, 2024 - 00:14



Mataram NTB - Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman sebagai bentuk Pelayanan Keamanan kepada masyarakat, Polresta Mataram melaksanakan Patroli gabungan serta Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polresta Mataram, Sabtu (10/02/2024).

Untuk mengawali kegiatan, sejumlah personel yang terlibat dari seluruh fungsi yang ada di Polresta Mataram, serta dari unsur lainnya seperti TNI dan Pemerintah mengikuti apel guna menentukan kesiapan personil dalam kegiatan tersebut.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,CPHR.,CBA., dalam keterangannya mengatakan kegiatan yang melibatkan tiga pilar tersebut dalam rangka menciptakan ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polresta Mataram sebagai bentuk Pelayanan Kepolisian untuk masyarakat serta mendukung kelancaran terselenggaranya

pemilu 2024.

Selain itu, kegiatan berupa Patroli dan KRYD dengan menasar lokasi-lokasi yang dianggap rawan gangguan sehingga dapat mengganggu kenyamanan masyarakat, bertujuan untuk mengantisipasi serta mencegah gangguan yang dapat mempengaruhi kondusifitas Kamtibmas.

Antara lain mencegah dan memberantas Aksi balap liar, Penggunaan Knalpot tidak sesuai spesifikasi Teknis, Premanisme, Parkir liar, serta gangguan keamanan lainnya. Hal ini dilakukan untuk menjamin situasi aman dan nyaman kepada masyarakat sehingga tercipta Harkamtibmas yang kondusif sesuai yang diharapkan.

“Disamping kegiatan Operasi Mantap Brata (OMB) Rinjani yang tengah dilaksanakan dalam rangka mendukung pelaksanaan Pemilu 2024, Polresta Mataram melakukan Patroli rutin dan KRYD untuk mendukung terciptanya Harkamtibmas sebagai bagian dari upaya Kepolisian dalam memberikan keamanan untuk masyarakat,”ucapnya.

Dari kegiatan tersebut, 8 juru Parkir liar yang beroperasi di seputaran Pantai Gading Kecamatan Sekarbela terpaksa diamankan di bawa ke Mapolresta Mataram untuk diberikan pembinaan.

“Kegiatan juru parkir liar tersebut sangat meresahkan masyarakat sehingga kami bersama unsur terkait dan pemerintah melakukan penertiban,”tegasnya.

Ia berharap upaya yang dilakukan tersebut dapat menciptakan Kamtibmas yang kondusif sehingga seluruh aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan baik dan tentunya dengan rasa aman dan nyaman.

“Semoga dengan kegiatan rutinitas yang dilakukan Kepolisian akan bermanfaat untuk masyarakat. Ini bukti kehadiran kami untuk masyarakat,”pungkasnya. (Adb)